
   
_____________________________________________________________________________ 

 

Conselho de Turismo do Municipio de Cajamar 

Reunião Extraordinária  

 
Ata de reunião do Conselho de Turismo do Município de Cajamar, realizada 

no PAT – Polvilho, sito a Av. Ten. Marques, 55 - Jardim Santana, Cajamar 

- SP, CEP - 07750-000, no dia 06/03/2023, com início às 9:00 hs, com a 

abertura dos trabalhos com 13 membros e convidados presentes (conforme 

lista anexa), presididos pelo Secretário Adjunto de Turismo o Sr. Jose 

Roberto de Andrade, que antes da abertura dos trabalhos, solicitou um 

minuto de silêncio a todos os presentes, em homenagem à memória do Sr. 

Donizetti Lima, que dedicou grande parte de sua brilhante carreira ao serviço 

público municipal de Cajamar, deixando  um grande legado. Posteriormente, 

fez a leitura inicial da pauta a ser discutida na presente sessão, para tanto, 

convida a assessorar a Srta. Cecilia Alves Silva da Secretaria de Turismo e 

o secretário do Conselho Sr. Renato Rocha de Oliveira, ambos com o 

objetivo de agregar conhecimento técnico e histórico. Convida o Presidente 

da Mesa a compor a mesma, o Sr. Secretário de Turismo Rodrigo 

Nascimento, que recebe a palavra e cumprimenta todos os presentes, e passa 

a expor outros temas correlacionados, a importância deste Egrégio Conselho 

para toda comunidade de Cajamar, destaca a valorização das  pessoas, 

lembra da sua passagem pelo Fundo Social de Solidaridade, indica que essa 

experiência traz consigo as funcionalidades que deverão compor o cerne do 

turismo na região, lembra do espirito de grupo, indica fontes de trabalho 

sustentável, informa sobre locais visitados presencialmente como “A Placa”, 

“Cachoeira do Britão” e a “Ferrovia Perus Pirapora”. Passa a descrever a 

designação de tarefas, prazos e metas. Devolve a palavra ao Sr. Secretário 

Adjunto, que fala da urgência de colocar os projetos em execução até Maio 

de 2023. Passa a palavra ao Sr. Jhonny Rodrigues da Silva, que agradece a 

oportunidade que a Prefeitura de Cajamar está dando aos praticantes de 

esportes radicais e turistas que visitam a região e que poderão reconhecer os 

esforços deste Conselho, para tanto, traz ao conhecimento de todos a 

necessidade do Município adquirir veículos especiais (4x4) para apoio e 

segurança dos que praticam esportes fora da área urbana. Informa que será 

dado início ao mapeamento detalhado da região aonde se dá prática de 

esportes radicais, afim de que, este mapeamento seja parte integrante do 

plano de emergência (contenção) em caso de ocorrências médicas ou para o 

simples balizamento das placas sinalizadoras a serem instaladas nos pontos 

Turísticos. O Sr. Secretário de Turismo Rodrigo Nascimento pede um aparte 

a palavra, para lembrar da limitação orçamentaria, visto que, a grande 

extensão territorial, o enorme volume de placas e mão de obra necessária, 

poderia trazer uma demora significativa ao projeto, sendo assim, sugere que 
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o responsável contemple inicialmente os pontos visitados. No mesmo 

sentido, o Sr. Secretário Adjunto, diz que, caso haja fracionamento do 

orçamento, poderá haver quebra de fluxo nos investimentos da Secretaria, e 

que, para tanto, o aporte da verba da Secretaria deve ser racionalizada. 

Novamente o Sr. Jhonny Rodrigues da Silva retoma a palavra, para reforçar 

a necessidade da feitura do mapeamento, e posterior discussão sobre os 

locais de instalação das placas. Pede a palavra o Sr. Jaime Alberto Zambelli, 

que indica a sua locação na Secretaria de Transito, e que, por causa da sua 

vivência dentro do órgão público, poderá colaborar com o estudo de placas 

de menor custo, e também com uma campanha educativa aos participantes 

dos eventos que transitam pelas vias públicas do Município, acredita ser 

necessário a integração do munícipe com os diversos eventos propostos por 

esse Conselho. O Sr. Secretário Adjunto, retomou a palavra para apresentar 

o membro da Defesa Civil, que veio ao seu convite, para trazer com sua 

“expertise” e “know-how” em temas caros ao debate, o Sr. Sidinei Marques 

Barboza, que agradeceu ao convite, se pôs a disposição para continuar 

auxiliando a este Conselho, e logo após se apresentar, passou a detalhar a 

ação da Defesa Civil Municipal, informou sobre a composição dos membros, 

o número de viaturas e as principais demandas assistidas. Informa que 

prestou atenção a todos os pleitos trazidos, e que muitos pleitos precisam ser 

devidamente pormenorizados, e que existe a necessidade do 

acompanhamento de um Técnico em Segurança em cada área envolvida para 

a mitigação de eventuais quadros de emergência, ou priorização de ações no 

âmbito da Secretaria de Turismo. Assim sendo, foi devolvida a palavra ao 

Sr. Presidente que encerrou a reunião, as 11:45 minutos. Eu, Renato Rocha 

de Oliveira na condição de Secretário do Conselho, redigi esta ata que vai 

assinada por mim e os demais presentes; 

 

São Paulo, 07 de Março de 2023.  

 


